

Extrait du Orchestre d'Harmonie de Montigny en Gohelle

<http://pascal.ksp.free.fr/spip.php?article58>

Concours des Fédérations Musicales (2008)

- Concours des fédérations M. -



Date de mise en ligne : dimanche 29 juin 2008

Orchestre d'Harmonie de Montigny en Gohelle

Le 29 juin 2008 à Roncq

Les 2 morceaux joués lors de ce concours :

"Luces y Sombras" de Ferrer Ferran : 18/20

"Extreme make-over" de Johan De Mej : 16.40/20 (Morceau imposé)

Nous avons obtenu un Premier prix, mention Bien avec 17.20/20 de moyenne.

Félicitations à tous les Musiciens et Musiciennes pour leur travail.

Grand Merci à tout ceux qui ont contribué à cette réussite, Aux membres du bureau, à notre Sous-directrice Marie-Claude et à notre Directeur Olivier qui, force de patience, de dévouement et de professionnalisme, ont su amener une nouvelle fois notre société au plus haut, et ainsi la faire rayonner dans notre région .

Avec ce résultat, notre société peut se présenter au concours international dit "Prestige".

Extrait de Extreme Make-Over - Johan de Mej

